

Schweizerischer Geometerverein : Einladung zur XXIV. Hauptversammlung in Solothurn, Sonntag den 13. Mai

Autor(en): **Mermoud / Bertschmann**

Objektyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Schweizerische Zeitschrift für Vermessungswesen und Kulturtechnik = Revue technique suisse des mensurations et améliorations foncières**

Band (Jahr): **26 (1928)**

Heft 4

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

leitete und prüfte Herr Thalmann ferner noch die Parzellarvermessungen der Güterzusammenlegungsgebiete von Chésard-St-Martin und Cernier. Schließlich wirkte er im Januar 1927 noch mit an den einleitenden Verhandlungen betr. die Erstellung der Uebersichtspläne auf Grund der bestehenden Vermessungswerke und als Teil der spätern Parzellarvermessungen. Im Herbst 1927 sprach Herr Kantonsgeometer Thalmann zum letzten Mal offiziell bei der eidg. Vermessungsbehörde in Bern vor, wobei ihm der Chef des eidg. Justiz- und Polizeidepartements, Herr Bundesrat Häberlin, einen herzlichen Abschied bereitete.

Herr Thalmann ist in seinem Amte in Ausübung seines schönen und gesunden Berufes an Jahren alt geworden; im Geist und Gemüt ist er aber bis zum heutigen Tage jung und frisch geblieben.

Wir wünschen ihm an der Seite seiner noch ebenso rüstigen Gemahlin und im Kreise seiner Söhne und Enkel noch einen recht langen, angenehmen und sonnigen Lebensabend.

Baltensperger.

Schweizerischer Geometerverein.

Einladung

zur XXIV. Hauptversammlung in Solothurn, Sonntag den 13. Mai,
14 Uhr 30 im Rathaus.

Traktanden:

1. Eröffnung und Konstituierung der Hauptversammlung.
2. Genehmigung des Protokolles der XXIII. Hauptversammlung in Lugano.
3. Genehmigung von Jahresbericht und Jahresrechnung 1927, des Budget 1928 und Festsetzung des Jahresbeitrages 1928.
4. Bestimmung von Ort und Zeit der XXV. Hauptversammlung.
5. Antrag des Zentralvorstandes über die Kostentragung für den neuen Tarif für Grundbuchvermessungen.
6. Rapport des Zentralvorstandes über das Ergebnis der Umfrage bei den Sektionen betr. Aushingabe von Taxationsergebnissen an Nichtmitglieder des S. G. V.
7. Antrag des Zentralvorstandes über Erhebung eines Extrabeitrages von Fr. 2.— pro 1928.
8. Antrag des Zentralvorstandes über Ausbildung der Hilfskräfte.
9. Verschiedenes und Umfrage.

L'Isle und Zürich, den 4. April 1928.

Für den Zentralvorstand:

Der Präsident:

Mermoud.

Der Sekretär:

Bertschmann.

Programm:

Samstag den 12. Mai: 20 Uhr: Jahresversammlung des Schweiz. Verbandes Praktizierender Grundbuchgeometer im Hotel „Krone“.

Sonntag den 13. Mai: 10 Uhr 45: Vortrag mit Lichtbildern von Herrn Prof. Bäschlin: Meine Reise durch Kurdistan. Aula des Hermes-schulhauses (beim Bieltor).

12 Uhr 30: Gemeinsames Mittagessen aller Teilnehmer im Hotel „Krone“.

14 Uhr 30: Hauptversammlung des S. G. V. im Kantonsratssaal (Rathaus).

Anmerkung. Die Teilnehmer an den Samstagsverhandlungen werden höflich ersucht, sich bei der Ankunft im Hotel „Krone“ bezüglich Logis sofort zu melden.

Sektion Aargau-Basel-Solothurn.